

NOTICIAS PACE UCSC

Acompañarte es nuestro compromiso

Consejo Asesor con Directores/as de la red PACE UCSC

Se realizó el Consejo Asesor 2023 con Directores y Directoras de los 28 establecimientos educacionales en convenio con el Programa. Esta instancia tuvo como objetivo informar respecto a las acciones y resultados logrados durante el 2022 así como dar a conocer las proyecciones del presente año. La actividad contó con la presencia de la Prorectora de la UCSC, Dra. Ana Narváez Dinamarca y la Seremi de Educación de la Región del Biobío, Sra. Elizabeth Chávez Bravo; además de la Vicerrectora Académica de la institución, Dra. María Graciela Badilla Quintana.

Al finalizar la actividad, se desarrollaron grupos focales con los directivos, en los cuales se buscó realizar una evaluación del Programa PACE a 8 años de su inicio. [LEE LA NOTA AQUÍ.](#)

Inicia el ciclo de talleres de reforzamiento de habilidades en educación media

Comenzó el ciclo para el reforzamiento de habilidades con estudiantes de 4º medio de establecimientos de la red PACE UCSC. El fortalecimiento se desarrolla por medio de distintas sesiones de taller, así como también a través del trabajo colaborativo con docentes de los establecimientos, para el uso de metodologías activas de aprendizaje en el aula.



PACE SE REÚNE CON EL CONSEJO ASESOR DE DIRECTORES Y DIRECTORAS RED PACE

SE CONVOCA A MÁS DE 650 ESTUDIANTES DE ESTABLECIMIENTOS PACE A LAS PASANTÍAS UCSC





Pasantías UCSC recibe a más de 650 estudiantes de la red PACE

PACE invitó a 25 de los 40 establecimientos educacionales que participaron en las Pasantías UCSC, lo que corresponde a cerca del 50% de los y las jóvenes que visitaron la institución entre el 23 y 25 de mayo. El objetivo de la instancia fue acercar al estudiantado a la Universidad, por medio de la vivencia directa de talleres prácticos de las distintas carreras de pregrado. En la ocasión, además, los y las estudiantes convocados por PACE, participaron en talleres preparados por el Programa para favorecer el proceso de transición entre la educación media y superior. Los talleres "PAES" y "Apresto para la educación superior" fueron evaluados positivamente por los y las participantes, quienes disfrutaron de actividades dinámicas y pedagógicas relacionadas con las habilidades requeridas para la educación terciaria.

Jornada con jefes y jefas de carrera UCSC

Se llevó a cabo la jornada PACE con jefes y jefas de carrera UCSC 2023, la cual tuvo por objetivo dar a conocer el acompañamiento PACE y los principales datos de avance académico de estudiantes, así como también desarrollar y mantener alianzas con actores académicos que resultan clave para el progreso y retención de estudiantes habilitados/as PACE.



Visita nuestra web para conocer más de este Programa <http://pace.ucsc.cl/>
¡Y síguenos en redes sociales para enterarte de próximas actividades!

